

## 7459 - ¿Son iguales los profetas?

---

### Pregunta

Ayudo a enseñar a un grupo de niñas sobre el Islam una vez a la semana. La semana pasada, una de las chicas me hizo la siguiente pregunta a la que no pude responder y le dije que la buscaría o le preguntaría a alguien más. La pregunta era: ¿Se considera que todos los profetas son iguales? Si es así, entonces ¿por qué hay un profeta en cada nivel del cielo, con el Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) en el más alto (séptimo cielo)?

### Respuesta detallada

Todas las personas fueron creadas por Al-lah y son Sus siervos. Suyo es el poder y el dominio por toda la eternidad. Al-lah, en Su infinita sabiduría, decretó que debía seleccionar a algunos de Sus ángeles y preferirlos sobre otros, como Gabriel, Miguel, Rafael, Málik, Radwán, etc., que tienen un estatus más alto que otros. Y Él, en Su sabiduría y justicia, decretó que debía seleccionar a algunos de los hijos de Adán y preferir a algunos de ellos sobre otros, para que tuvieran un estatus más alto y una mejor posición. Dice Al-lah en el Corán (lo que en español se interpreta así):

{Al-lah escoge mensajeros de entre los ángeles y de entre los hombres (para transmitir Su mensaje). Ciertamente, Al-lah oye y ve todas las cosas} [Corán 22:75].

{De entre estos mensajeros, favorecimos a algunos por encima de otros; a unos les habló Al-lah directamente y a otros les concedió una alta distinción} [Corán 2:253].

Al-lah nos dice que Él escogió y seleccionó a estos mensajeros de entre la humanidad. Después de mencionar a algunos de los profetas y mensajeros, dice (lo que en español se interpreta así): {Y también escogimos (como profetas) y guiamos hacia el camino recto a algunos de sus antecesores, hijos y hermanos} [Corán 6:87].

Y Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Y Al-lah ha concedido a unos más bienes (y posición) que a otros. Y los favorecidos no van a entregar sus bienes a sus esclavos

para estar al mismo nivel que ellos. ¿Acaso van a negar las gracias de Al-lah?} [Corán 16:71].

En Su sabiduría, Él decretó que Adán (la paz sea con él) debería ser el padre de la humanidad; y Su sabiduría, misericordia y justicia decretaron que, de entre la progenie de Adán, Él debería seleccionar una élite de mensajeros y profetas, que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con ellos y con nuestro Profeta. Entre aquellos a quienes Él escogió y prefirió sobre los demás, estaban los mensajeros de fuerte voluntad (*Ulul 'Azm*, ver el Corán 46:35), a saber, Muhammad, Abraham, Noé, Moisés y Jesús, hijo de María, que la mejor de las bendiciones y la paz sean con ellos. Y Él escogió y favoreció por encima de todos ellos a su líder, el último Mensajero, nuestro Profeta Muhammad Ibn 'Abdal-lah (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él). Él es, en verdad, el líder de los hijos de Adán, sin jactancia. Él portará el estandarte y se le concederá el poder de intercesión [en el Día de la Resurrección]. Él es el que alcanzará *Al Maqam Al Mahmúd* (la posición elogiada) en el Paraíso, la cual será dada a una sola persona, y esa persona será nuestro Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él). Por lo tanto, Al-lah tomó un pacto y un compromiso de todos los Profetas de que si Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) era enviado durante la vida de cualquiera de ellos, estarían obligados a seguirlo, a dejar atrás lo que se les había revelado y seguir lo que nuestro Profeta (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) trajo. Como dice Al-lah en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Y (recuerda a tu pueblo) cuando Al-lah estableció un pacto con los profetas (y les dijo): “Les concedo Escrituras y sabiduría (entendimiento de la religión y de sus preceptos); mas si les llega un Profeta (Muhammad) confirmando lo que tienen, creerán en él y lo apoyarán. ¿Están de acuerdo y aceptan el pacto?” Respondieron: “Estamos de acuerdo”. Dijo Al-lah: “Sean testigos (de ello), y Yo también Soy testigo junto con ustedes”. Y quienes (aleguen seguir a sus profetas, como los judíos y los cristianos, y) le den la espalda (a Muhammad) después del pacto (que establecieron los profetas con Al-lah acerca de creer y apoyar a Su Mensajero), esos serán los rebeldes} [Corán 3:81-82].

El Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) le dijo a Omar Ibn Al Jattáb (que Al-lah esté complacido con él): "Por Al-lah, si mi hermano Moisés estuviera vivo, no tendría más remedio que seguirme".

Y cuando el Mesías Jesús, hijo de María, (la paz sea con él), descienda al final de los tiempos, llegará a gobernar de acuerdo con las leyes religiosas de Muhammad (que la paz y ah las bendiciones de Al-lah sean con él), y lo seguirá.

Todo lo anterior se refiere a su estatus ante Al-lah. Con respecto a su religión, es una sola religión, ya que todos los profetas convocaron a la gente a creer en un solo Dios, Al-lah (*Tawhid*), y a dedicar su adoración sinceramente a Él. Con respecto a las leyes, cada uno de ellos tenía su propia ley, que era solo para su pueblo. Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Y te hemos revelado a ti (Muhammad), el Libro (el Corán) con la verdad, confirmando el verdadero contenido de las Escrituras anteriores y para que prevalezca sobre ellas. Juzga, pues, entre los hombres conforme a lo que Al-lah ha revelado y no sigas sus deseos, pues te apartarías de la verdad que has recibido...} [Corán 5:48]. Pero el camino de nuestro Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) es el más perfecto, el mejor, el más completo y el más amado por Al-lah; deroga todas las leyes que le precedieron. Indudablemente, los profetas difieren en estatus, y están en diferentes niveles. Los mejores de ellos, como se dijo anteriormente, son los cinco Mensajeros de fuerte voluntad (*Ulul 'Azm*), y el mejor de todos ellos es el Sello de los Profetas, Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él).

Con respecto a los *hadices* auténticos: "No me prefieras a mí sobre Yúnus Ibn Matta" y "Por Aquel que eligió a Musa sobre toda la creación", todo esto indica la inmensa humildad del Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) al hablar de sus hermanos, los mensajeros. Pero él es indudablemente el mejor de todos ellos, ya que los dirigió en la oración en Bait Al Maqdis (Jerusalén) en la noche del *Isrá* (Viaje Nocturno). Él será el líder de los hijos de Adán en el Día de la Resurrección, y es el único entre todos los Mensajeros a quien se le concederá el poder de la intercesión en ese Día. Él (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) es el que dijo: "De entre los hijos de Adán, Al-lah eligió el Quraish; de entre los Quraish escogió a Kinánah; de entre Kinánah escogió a Bani Háshim; y de entre los Bani Háshim me eligió a mí". Él (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) es el Elegido (*Al Mustafa*) de entre todos los hombres.

Y Al-lah sabe más.